

Au moins 500 maisons détruites dans l'incendie de Viña del Mar



La Havane, 23 déc. (RHC)- Au moins 500 maisons ont été détruites et une personne est décédée dans l'incendie qui a éclaté jeudi dans la ville chilienne de Viña del Mar.

Après une réunion avec le comité de gestion des risques de catastrophes, la ministre de l'Intérieur, Carolina Tohá, a indiqué que cinq abris ont été mis en place pour accueillir quelque 150 personnes.

"Pour l'instant, l'accent est mis sur la lutte contre l'incendie, son contrôle et la prévention de sa propagation", a déclaré la ministre Tohá.

Face à la gravité de la situation, le président Gabriel Boric a décrété hier soir l'état de calamité publique dans la ville portuaire, située à environ 120 kilomètres de Santiago.

Le décret prévoit la nomination d'un chef de la Défense nationale chargé de prendre le contrôle de la zone et de saisir tous les biens afin de faire face à la crise.

"Notre priorité en tant que gouvernement est la sécurité de la population et nous continuerons à déployer toutes les ressources pour contrôler l'urgence et soutenir rapidement les familles touchées", a écrit le président sur son compte Twitter.

Neuf hélicoptères, 12 brigades de la Corporation forestière nationale et 109 véhicules de lutte contre les incendies s'efforcent de contenir les flammes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308696-au-moins-500-maisons-detruites-dans-lincendie-de-vina-del-mar>



Radio Habana Cuba